
＜意見交換テーマ＞ 

 

・まちづくりデザインセンターには、市民と市民をつなぐ役割があると思ってい

ます。 

 そのためには、地域や一般市民との結びつきを強める必要がありますが、

どのようにしていきますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

・到達点として、いつまでにどんな協働を考えておられますか？ 


